

町民の皆様へ

既にテレビ等で報道されているように、5月15日いこまい館でのワクチン接種において、医療スタッフおよび役場職員の人為的ミスにより15名分のワクチンを廃棄せざるを得ない状況としてしまいました。

ワクチン接種の予約が円滑に出来ていない現状に加え、このような事態を招いてしまい心よりお詫び申し上げます。本当に申し訳ありませんでした。

今後二度とこのようなことの無いよう、万全を期してまいります。ご理解のほどよろしくお願いいたします

さて、ワクチン接種予約において、現状でも繋がりにくい状況が続いており、大変ご迷惑をおかけし申し訳ありません。すぐに予約が取れない、接種できない現状は、ワクチン接種を希望される皆様にとって大きなストレスであることは重々理解しています。

本町におきましても、LINEが出来ない方、なかなか電話が繋がらない方のために、6月17日実施予定の集団接種（500人分、藤田医科大学病院、モデルナ社製、2回目接種日は7月15日）の予約を、皆様のお近くまでお伺いし受付させていただき準備をしています。

近々、ご案内申し上げますので、LINEが出来ない方は是非ご利用ください。

今後、ワクチンの供給数も徐々に安定し、希望される皆様すべてが順次接種できるようになってまいります。

町民の皆様も、どうぞ焦らず、譲りあって下さいますようお願いいたします。

過酷な状況下で戦ってくださっている医療従事者の皆様や、コロナ禍で大きな影響が出ている職種の皆様のためにも、いまこそ東郷町がワンチームとなってこの難局を乗り越えていきたいと思っております。

どうかもうしばらくのご辛抱とご協力をお願い致します。

東郷町長 井 俣 憲 浩